

Stadtwerke Bad Salzdetfurth

EVI kauft Anteile

[23.7.2014] Die EVI Energieversorgung Hildesheim steigt mit 25,1 Prozent bei den Stadtwerken Bad Salzdetfurth ein und übernimmt deren Stromkunden.

Schon seit 2011 arbeiten die Stadtwerke Bad Salzdetfurth und die EVI Energieversorgung Hildesheim in einer Vertriebskooperation beim Erdgas- und Stromgeschäft zusammen. Nun soll die Zusammenarbeit noch enger werden: Der Rat der Stadt Bad Salzdetfurth hat beschlossen, dass die EVI Energieversorgung Hildesheim Gesellschaftsanteile der Stadtwerke Bad Salzdetfurth GmbH in Höhe von 25,1 Prozent kaufen kann. Ab dem 1. Januar 2015 wird das Unternehmen Stadtwerke Bad Salzdetfurth GmbH dann die folgenden Anteilseigner haben: die Stadt Bad Salzdetfurth hält über ihr Tochterunternehmen, die Bäder Bad Salzdetfurth GmbH, dann 54,9 Prozent, die EVI Energieversorgung Hildesheim 25,1 Prozent und die Gemeinde Diekholzen ist nach wie vor mit 20 Prozent an den Stadtwerken Bad Salzdetfurth beteiligt. Ab 2015 soll die EVI sämtliche kaufmännische Dienstleistungen für die Stadtwerke Bad Salzdetfurth übernehmen. Außerdem wird das Personal zur EVI wechseln. Voraussichtlich ab dem 1. Januar 2016 sollen dann die derzeit etwa 4.500 Stromkunden zur EVI überführt werden. Die rund 4.500 Wasserkunden bleiben direkt Kunden der Stadtwerke Bad Salzdetfurth. Thomas Kasten, Kämmerer der Stadt Bad Salzdetfurth, sagte zu dem Geschäft: "Zum einen stärken wir unsere Stadtwerke, zum anderen erzielen wir für den Anteil einen angemessenen Kaufpreis." (a/)

<http://www.stadtwerkebadsalzdetturth.de>

<http://www.evi-hildesheim.de>

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Bad Salzdetfurth, EVI Energieversorgung Hildesheim

Quelle: www.stadt-und-werk.de